

ミラリンピック2014

5月17日（土）、平成26年度ミラノ日本人学校運動会『ミラリンピック2014』が開催されました。3名の来賓の方々をお迎えし、児童生徒・保護者・教職員が一体となった、温かい雰囲気での運動会となりました。

子どもたちの力強く、美しい演技と、優勝を目指した気迫あふれるプログラムに、一日があっという間の運動会でした。

本校の子どもたちのがんばる姿に、たくさんの感動をもらいました。

26年度スローガン

楽しく協力 ミラノでつながる 心の輪



開会式 選手宣誓



応援合戦



1・2年生 Andiamo in Trenino



恋する玉入れ ATB18



3・4年生 ぐるぐるハリケーン



いそげ!いそげ!



5・6年生 赤オロチ vs 白オロチ



おしりで割って全力疾走!



中学部

アタック12



スタフェッタ・ミスタ

小学部1～4年生

表現 フラフープ演技

『Il potere delle elementare』



小学部5年生～中学部3年生

表現 『組体操』



PTC競技 『応援つな引き～ひっぱれ!ひっぱれ!～』



全校リレー



今年度は、白組の優勝で幕を閉じた運動会でした。心を一つに、一丸となって頑張ったミラノっ子でした!